



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS
NOMOR: 1445/SP-HMS/07/2020**

18 Juli 2020

WAGUB ARIZA AJAK KOMUNITAS PEMUDA PANCA MARGA BERKOLABORASI HADAPI DAMPAK COVID-19

JAKARTA TIMUR - Pemerintah Provinsi DKI Jakarta mengedepankan semangat berkolaborasi bersama seluruh komponen masyarakat, khususnya kepada elemen kepemudaan, dalam menanggulangi wabah Pandemi COVID-19. Hal tersebut disampaikan Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria saat pelantikan Ketua Pemuda Panca Marga (PPM) DKI Jakarta periode 2020-2025 di Gedung Wira Purusa Legiun Veteran, Jalan Raden Inten, Jakarta Timur, Sabtu (18/7).

Pemuda Panca Marga merupakan wadah berhimpun bagi putra/i para pejuang veteran Republik Indonesia. Secara historis, Pemuda Panca Marga memiliki kaitan dengan para Legiun Veteran serta merupakan keluarga besar TNI/Polri. Dalam sambutannya, Wagub Ariza mengajak anggota PPM untuk berkolaborasi bersama Pemprov DKI dalam mengatasi dampak sosial ekonomi akibat pandemi COVID-19.

“Pemprov DKI Jakarta senantiasa sangat terbuka, transparan, dan selalu ingin melibatkan seluruh komponen bangsa di wilayah DKI Jakarta untuk terlibat aktif. Dan kami juga berharap keberadaan PPM sangat besar dan signifikan dalam berbagai aktivitas kegiatan dan pembangunan di DKI Jakarta, terlebih di saat pandemi COVID-19 saat ini,” pesan Wagub Ariza.

Lebih lanjut, Wagub Ariza turut berharap agar kolaborasi yang terbangun, seperti dengan PPM, dapat memanfaatkan pemberdayaan masyarakat dalam rangka pertumbuhan ekonomi.

“Saya berharap PPM DKI Jakarta dapat mewujudkan Jakarta yang aman, tenteram, dan tertib kehidupannya dan lebih demokratis partisipatif, serta aspiratif. Serta memberdayakan masyarakat dalam upaya meningkatkan pertumbuhan ekonomi yang merata dan berkualitas,” tambah Wagub Ariza.

Hadir dalam acara pelantikan ini pula Kepala Bakesbangpol DKI Jakarta, Taufan Bakri; dan Anggota DPD RI DKI Jakarta Fahira Idris.